



DAeC-Hauptversammlung in Magdeburg

Der Landesverband Sachsen-Anhalt im Deutschen Aero Club (DAeC) hatte am letzten Novemberwochenende nach Magdeburg eingeladen. Nach einer Gesprächsrunde mit dem Präsidenten am Nachmittag hatte der DAeC am Freitag Abend ins Hotel Herrenkrug zum Galaabend mit Ehrungen von Sportlern und verdiente Funktionären gebeten. In Vertretung von Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff überbrachte Justizministerin Anne-Marie Keding die Grüße der Landesregierung. Vom Deutschen Olympischen Sportbund war Vizepräsidentin Dr. Petra Tzschoppe nach Magdeburg gekommen. Die FAI, der neue Präsident Frits Brink aus den Niederlanden grüßte per Videobotschaft den DAeC. Ein kurzweiliges Rahmenprogramm und eine Ausstellung zur Geschichte der Fliegerei in Magdeburg mit dem Pionier Hans Grade konnte im Foyer bestaunt werden. Der bekannte Modellflieger Wolfgang Albert hatte nicht nur viele Dokumente zusammengestellt, sondern auch seinen originalgetreuen Nachbau des Grade-Eindeckers mitgebracht.

In der Hauptversammlung am Samstag überbrachte Bürgermeister Klaus Zimmermann die Grüße von Oberbürgermeister Dr. Timper und stellte Geschichte, Entwicklung und Gegenwart der Stadt Magdeburg vor.

Telefonkonferenz mit BMVI

Vizepräsident Gunter Schmidt konnte das Ergebnis einer Telefonkonferenz auf Einladung von Staatssekretär Michael Odenwald aus dem BMVI zur neuen Luftverkehrsordnung bekanntgeben. Nach der kritischen Kommentierung durch die Verbände und dieser gemeinsamen Konferenz sind die aufgezeigten Probleme des Erstentwurfes offensichtlich ausgeräumt. Allerdings liegt der abschließende Entwurf noch nicht vor, da der Bundesrat noch zustimmen muss.

Europäische Modellflug Union - EMFU

Begrüßt wurde von den Teilnehmern der Hauptversammlung die Gründung der Europäischen Modellflug Union (EMFU), die Mitglied von Europe Air Sports (EAS) werden soll. Um eventuelle Probleme durch Multikopter für den gesamten Luftsport zu erkennen, wird es im DAeC neben der Expertengruppe in der Bundeskommission Modellflug einen Ausschuss unter Beteiligung aller Sparten geben.

Wahlen

Präsident Wolfgang Mütter wurde am Nachmittag erneut einstimmig unter großem Beifall wiedergewählt. Auch die Vorsitzenden der für den Modellflug wichtigen Bundesausschüsse Europa und unterer Luftraum, sowie Frauen und Familie bekamen alle Stimmen der Delegierten.

Gespräch am Rande

Nach Abschluss der Mitgliederversammlung ergab sich die Gelegenheit eines Gesprächs zwischen dem Vorsitzenden der Bundeskommission Modellflug, Uwe Schönlebe, und dem neugewählten Vorsitzenden des Bundesausschusses Europa, Andreas Scholz. Dabei wurde eine sehr enge Zusammenarbeit vereinbart. Der Modellflug im DAeC hat mit Andreas Scholz einen weiteren kompetenten Mitstreiter bekommen. Im Bundesausschuss Unterer Luftraum ist der Modellflug im DAeC übrigens schon immer direkt, aktuell durch Klaus-Günter Horn, vertreten.

Ohne Papier zur FAI-Lizenz

Jetzt geht es ganz ohne Papier zur FAI-Lizenz: Wer online bestellt und auf den Ausdruck verzichtet, kann für zehn Euro in die FAI-Datenbank eingetragen werden.

Das Verfahren ist einfach: Auf www.daec.de in der Rubrik „Service“ steht ein neues Online-Formular zur Verfügung. Dort gibt der Antragsteller seine Daten ein. Die Mitglied-

schaft in einem DAeC-Verband wird durch das hochgeladene Bild des Mitgliedsausweises nachgewiesen. Alternativ kann der Mitgliedsverband angegeben werden; in dem Fall wird der Antrag direkt zu dem Mitgliedsverband gemailt. Er muss dann die Mitgliedschaft bestätigen und diese Information an den DAeC schicken. Die Gebühren werden per PayPal beglichen. Wer nur den Eintrag in die FAI -Liste braucht, zahlt lediglich zehn Euro.

Den Eintrag nimmt die Geschäftsstelle vor, wenn der Nachweis der Mitgliedschaft in einem DAeC-Verband vorliegt und das Geld eingegangen ist. Für Antragsteller, die den Papierausweis haben möchten, kostet die Lizenz wie gehabt 18 Euro. Die Geschäftsstelle verschickt den Ausdruck per Post. Wer nicht per PayPal bezahlen möchte, kann die Lizenz wie gewohnt auf Rechnung bestellen.

Unsere Spitzenpiloten, die in 2016 bei Welt- und Europameisterschaften auf dem Treppchen standen.

Klasse F1A – Junioren

Vizeweltmeister Mannschaft mit **Nils Finke, Nick Finke, Adrian Seifert**

Klasse F2B - Senioren

3. Platz **Richard Kornmeier**

Klasse F3F - Senioren

Weltmeister **Thorsten Folkers**

Vizeweltmeister **Helge Borchert**

Vizeweltmeister Mannschaft mit **Thorsten Folkers, Helge Borchert, Sigfried Schedel**

Klasse F3J - Junioren

Vizeweltmeister **Max Finke**

Vizeweltmeister Mannschaft mit **Max Finke, Jan Christoph Weihe, Felix Parsch**

Klasse F3J - Senioren

3. Platz **Dominik Prestele**

Mannschaftsweltmeister mit **Dominik Prestele, Manuel Reinecke, Ryan Höllein**

Klasse F5B - Senioren

3. Platz **Heiko Greiner**

Vizeweltmeister Mannschaft mit **Heiko Greiner, Christian Ulbrich Wolf Fickenscher**

Klasse F1E - Junioren

Vizeeuropameister **Nils Finke**

Klasse F3A - Junioren

Vizeeuropameister **André Bracht**

Klasse F3C - Junioren

3. Platz **Christoph Hammer**

Klasse F3N - Senioren

Europameister **Eric Weber**

Herzlichen Glückwunsch im Namen aller
Modellfliegerinnen und Modellflieger !!!



www.modellflugimdaec.de